

De beaux maillots rouges pour les collégiens

Publié le 03/02/2018 à 01:31

Écouter



Lire le journal numérique

Rodolphe Pariset, directeur de la caisse locale du Crédit agricole est venu remettre un chèque de 450 € à l'association sportive du collège Henri-Delivet, jeudi. « **Nous avons un fonds initiatives pour aider les associations sportives, culturelles et patrimoniales** », expliquait-il aux jeunes. Certains avaient revêtu le nouveau maillot qui, selon Claire Maguet, professeur d'éducation physique et sportive « **permet de se reconnaître lors des compétitions régionales et nationales de l'UNSS** ».

« **Et cela fait plus classe quand on arrive en délégation** », ajoute sa collègue Aurore Mésenge. Quelques élèves pensent que cela va impressionner les autres : « **Carrouges en rouge, on va leur faire peur !** »

L'association a aussi acheté des volants de badminton et des chasubles. Bernard Glietsch, le principal, également président de l'association sportive, se disait fier qu'elle réunisse 90 licenciés sur 170 collégiens. Il a félicité quatre d'entre eux qui reviennent d'une formation à l'arbitrage en lutte, discipline très prisée au collège.

#CARROUGES